

Capitanes

**(15-08-2023).- Alexander Akhmataev...**

Recientemente fue nombrado Director de Desarrollo de Negocios de inDrive Viajes para Latinoamérica, plataforma global de movilidad y servicios urbanos que compite con empresas como Uber, Cabify y Didi en México. Con su nombramiento se busca expandir la red de socios y usuarios en toda la región.

Gastan más

Aunque el gasto total del Gobierno federal se ha mantenido muy cercano a lo presupuestado en el primer semestre del año, vale la pena tener en la mira a aquellas dependencias que se han excedido.

Durante el sexenio, tanto Energía como Turismo han sobrepasado sus presupuestos recurrentemente, derivado de los grandes montos con los que apuesta la Administración de Andrés Manuel López Obrador a la refinería de Dos Bocas y al Tren Maya.

De éstas, la cifra más elevada es la de Energía, que gastó 79 por ciento más, con erogaciones totales por 26 mil millones de pesos.

No obstante, en términos relativos, Energía ocupa el segundo lugar, pues la dependencia que más se excedió fue la propia Secretaría de Hacienda, que lleva Rogelio Ramírez de la O.

Según sus propias cifras, Hacienda reportó en el primer semestre un gasto total de 57 mil 620 millones de pesos, mientras que su presupuesto para el periodo era de 14 mil 744 millones. Es decir, gastó casi tres veces lo inicialmente planeado.

De acuerdo con las explicaciones de variación del gasto enviadas al Congreso de la Unión, el mayor gasto obedece a la necesidad de más recursos para el diseño y aplicación de la política económica.

Valdrá la pena ver los resultados de estas acciones, pues hasta ahora no se estiman grandes avances en materia de crecimiento económico.

Oferta automotriz

En la Asociación Mexicana de Arrendadoras de Vehículos (Amave), que preside Alberto Gómez, las cosas están tomando mejor ritmo, pues la disponibilidad de automóviles va en aumento.

Las empresas agremiadas a la Amave reportaron un crecimiento en su parque vehicular de 3.7 por ciento anual, con 288 mil 300 unidades disponibles para venta al cierre del segundo trimestre de este año.

Incluso, de enero a mayo de este año se registró un avance anual de 13.5 por ciento en lo que respecta al financiamiento para adquisición de vehículos nuevos.

La mayor disponibilidad de automóviles para su venta obedece a la llegada de nuevos jugadores al mercado mexicano, particularmente marcas de origen chino.

Otro factor que influyó de manera favorable es la reducción de los cuellos de botella logísticos para vehículos de importación, además de una mayor capacidad de las armadoras automotrices y disponibilidad de componentes.

La mayoría de los miembros de la Asociación tienen unidades con placas del Estado de México, la Ciudad de México y Nuevo León.

## Línea de crédito

La plataforma de servicios financieros digitales Klar acaba de asegurar una línea de crédito por 100 millones de dólares con Victory Park Capital (VPC), una firma global de inversión alternativa especializada en crédito privado.

VPC opera como gestor de crédito registrado en la SEC, fue fundada en 2007 y tiene su sede en Chicago, Illinois, con recursos adicionales en Nueva York, Los Ángeles, San Francisco y Londres. Se enfoca en compañías con sólida gobernanza corporativa, así como una trayectoria de crecimiento convincente.

Ahora, el respaldo financiero de Victory Park Capital impulsará a Klar durante un momento de crecimiento y transformación.

Klar está dedicada a dar acceso al sistema financiero a quienes no están bancarizados a través de formas alternativas de crédito y con la inyección de recursos podrá expandir su oferta de productos crediticios para los usuarios en México.

La empresa es encabezada por Stefan Möller e incluye en su oferta tarjetas de crédito, pago de servicios por medio de su aplicación, retiro de efectivo sobre la línea de crédito, entre otras.

Una de las características distintivas de Klar es su capacidad de análisis de datos, pues es uno de sus pilares para personalizar sus líneas de crédito, cuentas y productos.

## Reto financiero

Si de aprender se trata, la práctica es indispensable.

Grupo Financiero Actinver lanzó la edición 2023 de su Reto Actinver para quienes busquen mejorar el control de sus finanzas.

En esta iniciativa a cargo de Luis Tinajero, director de Educación e Innovación Financiera, los participantes aprenderán a invertir en un simulador de acciones en tiempo real conectado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) para lo cual recibirán un millón de pesos virtuales.

Al participar tendrán la posibilidad de ganar más de 1.7 millones de pesos en premios, si logran ser los mejores al manejar su dinero en el mundo bursátil.

Además, tendrán acceso a talleres, cursos y conferencias impartidas por más de 80 expertos financieros.

El reto, que se realiza cada año desde 2008, durará seis semanas a partir del 9 de octubre próximo. Las inscripciones estarán abiertas hasta el 8 de octubre.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-08-15/op254694>

Fecha de publicación: 15-08-2023